
SkB Albrecht schlug vor, dass der Kreis eine Pressemeldung zum Beginn der 
Förderperiode abgebe. Er kritisierte, dass in der Richtlinie nicht klar ausgedrückt 
worden sei, dass die Förderung für hochstämmige Obstbäume gedacht sei. Weiter 
kritisierte er, dass der Begriff „Streuobst“ nicht genutzt worden sei. Zu den 
Balkonkraftwerken äußerte er, dass es wichtig sei, dass auch Mieterinnen und 
Mietern Zugang zur Förderung ermöglicht werde. 
 
Herr Hahlen antwortete, dass eine Liste von Baumarten in Zusammenarbeit mit den 
Biologischen Stationen erstellt werde, die die Anmerkungen und Vorschläge der 
Ausschussmitglieder aus der 10. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz 
und Landwirtschaft berücksichtige. Er führte weiter aus, dass es eine umfangreiche 
Öffentlichkeitsarbeit zu der Förderrichtlinie geben werde. 
 
Vorsitzender KTM Dr. Griese ließ über die Vorlage abstimmen. 
 


